
 6 年生 大窪彩乃さんが諏訪
小学校の代表として曽於市子
ども議会に参加しました。 
 曽於市の自然の豊かさと調
和を維持していくために市長
に提案をしました。空き家対策
やゴミの問題など子どもの視
点で堂々と発表しました。 
 

 

21日は出校日。今
年度から１日のみ
の出校日となりま
す。全員出席。久し
ぶりのみんなの笑
顔に元気をいっぱ
いもらいました。 
夏休み終盤，楽し

い思い出をつくり
ましょう！ 
 
 

                                                            

  
 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

奉仕作業ありがとうございました。 横断幕お披露目式         
             朝早くからの作業でした。きれいな校庭になりました！ 

 

 

  

 

 

 7 月 21 日全国少年少女カヌー大
会で本校 6 年の木道愛華さん・幣
次奏瑛さんペアが女子カヤックペ
ア 200M で見事優勝を果たしまし
た。 
 きつい練習を乗り越えての優
勝！ 
おめでとうございます。 
 また，女子カヤックシングル個
人の部でも木道さんが優勝，幣次
さんが 3位入賞を果たしました。 
 


